

PRESSEMITTEILUNG

Datum	27. November 2023
Seite	1 von 2
Betreff	CMS als Rechtsberater für die Klimakonferenz der Vereinten Nationen (COP28) ausgewählt

CMS Reich-Rohrwig Hainz

Rechtsanwälte GmbH

Gauermanngasse 2

1010 Vienna

Austria

T +43 1 40443-0

F +43 1 40443-90000

presse@cms-rrh.com

cms.law

CMS wurde als Rechtsberater für die von den Vereinigten Arabischen Emiraten ausgerichtete UN-Klimakonferenz (COP28) ausgewählt.

CMS wird die COP28, die vom 30. November bis 12. Dezember 2023 in den Vereinigten Arabischen Emiraten stattfinden wird, umfassend und pro bono unterstützen. Die rechtliche Unterstützung umfasst nachhaltige Finanzierung, Datenschutz und Datensicherheit, Markenregistrierung, Markenschutz, Reputationsmanagement, veranstaltungsbezogene Beratung, UN-bezogene Partnerschaften, zwischenstaatliche Zusammenarbeit, Technologieplattformen für Start-ups und relevante Vereinbarungen mit globalen Technologieunternehmen.

Geleitet wird die Initiative von Dr. Döne Yalçın, Partnerin und Mitglied des globalen CMS Sustainability and ESG Leadership Teams. Unterstützt wird sie dabei von Munir Hassan, Partner und Leiter der CMS Energy & Climate Change Group, und mehr als 160 CMS Kolleg:innen weltweit. Darüber hinaus wird das Projekt durch die Zusammenarbeit mit Stakeholdern aus der gesamten Sozietät gestärkt, um einen umfassenden und effektiven Prozess zu gewährleisten.

Dieser Beitrag ist ein wichtiger Meilenstein für die Kanzlei und bekräftigt ihr Engagement für den Klimaschutz. Mit dem Beitritt zum UN Global Compact leistet CMS einen aktiven Beitrag zur weltweit größten Initiative für soziale Verantwortung von Unternehmen. Das Engagement umfasst vier Kernbereiche: Umwelt, Menschenrechte, Arbeit und Korruptionsbekämpfung.

CMS räumt dem Klimaschutz Priorität ein, was sich in ehrgeizigen Nachhaltigkeitszielen widerspiegelt, und ist der festen Überzeugung, dass ein erfolgreicher Schritt in eine nachhaltigere Zukunft eine durchdachte Gesetzgebung erfordert, die ihre integrale Rolle bei der Umsetzung dieser notwendigen Veränderungen anerkennt.

Das Übereinkommen von Paris hat das Ziel, die globalen Emissionen bis 2030 um 50 Prozent zu reduzieren. Sechs Jahre vor Ablauf der Frist wird das Zusammentreffen von Regierungsvertretern, politischen Entscheidungsträgern, Nichtregierungsorganisationen, Bürgern und Unternehmen auf der COP28 entscheidend sein, um die Fortschritte zu bewerten und Pläne zur Erreichung dieses Ziels zu entwickeln. Für den Erfolg dieser Bemühungen sind sofortige und gemeinsame Anstrengungen des öffentlichen und des privaten Sektors von entscheidender Bedeutung.

Durch die Befähigung von Regierungen und Unternehmen, ihrer Verantwortung gerecht zu werden, und durch die Stärkung ihrer Fähigkeit, wirksame Veränderungen in großem Maßstab herbeizuführen, setzt sich CMS für eine bessere Arbeitswelt ein – eine Welt, die zukunftsorientiert, nachhaltig und inklusiv ist.

Dr. Döne Yalçın, Managing Partner, International Co-head of ESG and Sustainability: "Es ist ein Privileg und eine Ehre für uns, als Rechtsdienstleister für die COP28 ausgewählt worden zu sein. Diese Ernennung ist ein Beweis für unser Engagement, Nachhaltigkeit in unserer DNA zu verankern. Wir freuen uns, eine Veranstaltung zu unterstützen, die das Potenzial hat, einen positiven globalen Wandel bei der Bewältigung der Klimakrise herbeizuführen. Unser Ansatz fügt sich nahtlos in das Konzept 'Unite, Act, Deliver' ein und zeigt unser unerschütterliches Engagement für die Förderung globaler Nachhaltigkeitsbemühungen."

– Ende –

Kontakt:

Veronika Zupa

Senior Marketing & Communications Manager

T +43 1 40443-4000

E presse@cms-rrh.com

Über CMS Reich-Rohrwig Hainz

CMS Reich-Rohrwig Hainz ist eine der führenden Rechtsanwaltssozietäten in Österreich sowie in Südosteuropa und verfügt über Büros in Wien, Belgrad, Bratislava, Istanbul, Kiew, Ljubljana, Podgorica, Sarajewo, Skopje, Sofia und Zagreb. Um die 200 Jurist:innen und Steuerexpert:innen verstehen es durch ihre Spezialisierung, Klient:innen in allen Fragen des nationalen sowie internationalen Wirtschaftsrechts effizient und auf höchstem Niveau zu beraten.

CMS Reich-Rohrwig Hainz ist darüber hinaus Gründungsmitglied von CMS, einer internationalen Organisation von Anwaltskanzleien. Mit rund 5.000 Jurist:innen und 73 Büros in 43 Ländern verfügt CMS über eine langjährige lokale Expertise sowie ein globales Netzwerk.

cms.law